

*Question présentée par la députée :*

*M<sup>me</sup> Isabelle Brunier*

*Date de dépôt : 21 mars 2018*

## **Question écrite urgente**

### **Le retour d'un ancien fléau ?**

Je me suis laissé dire que la gale faisait son grand retour en terres genevoises. Des lieux publics (transports publics, écoles, institutions de la petite enfance, lieux d'accueils divers, etc.) auraient été frappés par la désagréable réapparition des acariens particuliers qui la provoquent. D'où mes questions :

- *Avez-vous connaissance de cette recrudescence ?*
- *Comment s'explique-t-elle, qu'est-ce qui favorise cette propagation ?*
- *Quelles sont les mesures prises pour l'enrayer ?*
- *Existe-t-il un protocole standard à appliquer dans les lieux publics touchés ?*

Par avance merci pour les réponses apportées et surtout pour les mesures sanitaires prises.